

Je ne peux trop insister sur l'importance de ce dialogue. Un institut comme le vôtre, qui connaît bien les dimensions internationales ainsi que les réalités avec lesquelles nous devons composer, peut donc faire un apport significatif. Vous avez ainsi un rôle formidable à jouer pour aider à combler le fossé qui existe entre cet environnement international et les réalités et les préoccupations canadiennes, de façon à assurer que nos réactions à ce monde concurrentiel en mutation seront adéquates et opportunes.

Je suis persuadé que le Canada possède la vigueur et la détermination nécessaires pour affronter de plein pied cette phase nouvelle et difficile et j'espère vivement collaborer avec vous pour relever ce défi.

---

S/C